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A Contraf-CUT, acompanhada pela 
Federação Nacional das Associações do 
Pessoal da Caixa (Fenae) e pela Associação 
Nacional dos Participantes de Fundos de 
Pensão e dos Beneficiários de Saúde 
Suplementar de Autogestão (Anapar), se 
reuniu, na quarta-feira (3), com a Fundação 
dos Economiários Federais (Funcef), para 
debater sobre o equacionamento dos déficits 
do plano de pensão REG/Replan Saldado.

Funcef: Equacionamento deve ser debatido com empregados

A reunião ocorreu depois que a Contraf-CUT e a Fenae se recusaram a 
participar da apresentação de uma proposta de equacionamento que retirava 
direitos dos participantes dos planos de pensão, que havia sido construída pela 
Funcef e pela Caixa Econômica Federal sem a participação e sem apresentar 
previamente nenhum dado às entidades de representação sindical e associativas 
das empregadas e empregados.

A representação das empregadas e empregados da Caixa solicitou, mais 
uma vez, o acesso aos documentos que embasaram os estudos da meta atuarial, 
inclusive aqueles que permitiram a redução da taxa de juros em 2017. “Se os 
documentos são enviados para a Caixa, também devem estar disponíveis para os 
participantes”, ressaltou o diretor da Anapar, Antônio Braulio de Carvalho. 
“Estamos reivindicando nossa posição de sócios, assim como a Caixa, com direito 
à informação. Precisamos estar a par das discussões e o participante deve ser um 
elemento ativo nesse processo”, completou.

A reunião desta quarta-feira foi a primeira de três encontros programados. 
Na próxima semana, no dia 9 de julho, o tema será o contencioso.

Funcionários do BB entregam reivindicações à Cassi
Os membros da Comissão de Empresa dos Funcionários do Banco do Brasil 

(CEBB) utilizaram sua presença em Brasília para a segunda reunião de negociação 
da Campanha Nacional 2024 e o julgamento da liminar que mantinha o 
pagamento da gratificação dos caixas do BB, realizados na quarta-feira (3), para 
entregar a minuta de reivindicações específica da Caixa de Assistência dos 
Funcionários do Banco do Brasil (Cassi) na manhã desta quinta-feira (4).

A entrega do documento foi realizada na sede da Cassi. A principal 
demanda dos funcionários é a ampliação da rede credenciada da Cassi e das 
unidades da CliniCassi. Também foi debatida a importância de reavaliar o custeio 
da Caixa de Assistência, uma demanda que a CEBB levará à mesa específica de 
negociações com o Banco do Brasil.

Outra pauta importante relacionada à Cassi é que seja para todos, inclusive 
funcionários incorporados e no pós-laboral para os funcionários que ingressaram 
depois de 2018. Esse assunto será tratado em mesa específica com o BB.

- Leia essas matérias, na íntegra, em nosso site -
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